

DE FRANCISCO CHAHUÁN

## Relanzan libro que "predijo" el estallido

En mayo de 2019 el senador Francisco Chahuán habló ante el consejo general de RN en Talca y adelantó que venía una crisis social fuerte en Chile, y entregó argumentos que llevaba en su libro "Chile a sangre y fuego" que iba a lanzar en el mes de junio de ese año. Ahí abordaba las crisis que venía en el país y advertía de un quiebre institucional fuerte y profundo. Incluso, el 18 de octubre del mismo año estaba lanzando la publicación en Iquique, el mismo día que se inició el estallido social. Esta tarde Chahuán lanzará la segunda edición en la sede del Congreso en Santiago, con expositores como Bernardino Bravo Lira, Diego Matte Palacios y Juan Guillermo Prado Ocaranza.